

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



REFUGIADA. Sur del Líbano, junio 8 (AP). Una mujer libanesa aparece con sus 2 pequeños hijos, mientras huyen para buscar refugio, ante el bombardeo por aire y tierra que realizan fuerzas israelíes. Los ataques han sido muy fuertes y han producido muchas muertes.

Sorprende a Japón que Inglaterra se moleste

Tokio, Jun. 8 (Latin-Reuters). Japón expresó hoy sorpresa ante la molestia británica por su apoyo a una resolución de las Naciones Unidas que demandaba un cese de fuego en las islas Malvinas.

Funcionarios de la cancillería dijeron que Japón consideraba su voto favorable a un alto al fuego, ubi-

cado en una misma línea con una resolución previa del consejo de seguridad de la ONU que exigió el retiro de las tropas argentinas del disputado archipiélago del Atlántico Sur.

Ayer, un ayudante de la primera ministra británica Margaret Thatcher dijo: "Ellos (Japón) son nuestros

Pasa a la página 42

E.U. expulsa funcionario uruguayo en represalia

Washington, 8 junio (AP). Estados Unidos ha expulsado al primer secretario de la embajada de Uruguay, en represalia por la reciente expulsión de un diplomático estadounidense de Uruguay, dijo hoy un funcionario del Departamento de Estado.

El funcionario, que pidió no ser identificado, dijo que el doctor Elbio Rosselli, cuarto diplomático uru-

guayo en rango en Washington, ha sido declarado "persona no grata".

La medida ocurre dos semanas después que Uruguay expulsó a James Cason, primer secretario de la embajada de Estados Unidos en Montevideo, "por intentar interferir en asuntos internos del estado uruguayo".

Pasa a la página 31

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 42)

Reagan defiende acción británica

Londres, junio 8 (Latin-Reuters). El presidente estadounidense Ronald Reagan, defendió hoy enérgicamente la campaña militar británica en las Malvinas, diciendo que sus jóvenes no estaban muriendo por trozos de rocas a 13 mil kilómetros de su hogar, sino para resistir la agresión argentina.

Las enérgicas palabras de su discurso ante alrededor de 500 miembros del Parlamento británico fueron aplaudidas fervorosamente y consideradas como tranquilizadoras ante las sugerencias que su apoyo a Gran Bretaña se estaba debilitando. Reagan, el primer presidente de los Esta-

dos Unidos que habló a las Cámaras de los Lores y los Comunes en conjunto, pidió también una cruzada pacífica para fortalecer las instituciones democráticas contra el comunismo.

Dijo que estaba dispuesto incluso a invitar al líder soviético Leonid Brezhnev a hablar a los estadounidenses a través de la televisión de los Estados Unidos si se le concedía la oportunidad de hablar en la televisión soviética.

La audiencia del presidente incluyó la primera ministra Margaret Thatcher y otros

Pasa a la página 9

Argentina no aceptará ingleses dominen islas

Buenos Aires, junio 8 (Latin-Reuters). El presidente Leopoldo Galtieri afirmó que Argentina nunca aceptará que las islas Malvinas vuelvan a quedar bajo dominio británico y que está dispuesta a continuar la guerra cuanto sea necesario para evitarlo.

"La Argentina no va a aceptar nunca el status existente al primero de abril de 1982", en el archipiélago, dijo el presidente en un reportaje concedido a un diario español y difundido hoy por la Casa Rosada.

Agregó que el país "acompañado por Hispanoamérica y muchos otros pueblos del mundo, está dispuesto a continuar la guerra los meses y los años que sean necesarios", para asegurarse la posesión de las islas.

El matutino "Clarín" dijo hoy, que Argentina rechazó el domingo una nueva propuesta del Secretario General de las

Naciones Unidas, por considerar que no ofrecía garantías firmes sobre el retiro de las tropas británicas del archipiélago.

Los británicos, que lograron desembarcar en las Malvinas, hace unos 20 días, tomaron posiciones en torno de la capital, Puerto Argentino, donde unos 9 mil soldados argentinos aguardan un ataque decisivo.

Pero en los últimos días, los combates se limitaron a duelos de artillería y enfrentamientos menores entre patrullas de avanzada, en medio de un clima sumamente riguroso con temperaturas varios grados bajo cero.

Pasa a la página 31

En llamas está Tiro por lucha de Israel y OLP

Nahariyya, Israel, junio 8 (Latin-Reuters). La ciudad costera libanesa de Tiro está en llamas, como resultado de la lucha entre el ejército israelí y guerrilleros palestinos, dijo hoy un vocero de las Naciones Unidas en el área.

Hablando telefónicamente desde Naqoura, al sur de Tiro, el vocero dijo que la incendiada ciudad parecía haber sido abandonada.

Tiro fue escenario de encarnizados combates ayer, cuando el ejército invasor israelí enfrentó una decidida resistencia de los guerrilleros en el bastión de la Organización para la Liberación de Palestina (OLP).

El vocero, hablando desde la sede de la Fuerza de Pacificación de la ONU (UNI-

FIL), en el sur del Líbano, dijo que los convoyes de abastecimiento israelíes estaban avanzando hacia el sector central, cerca de Nabatiyeh.

Nabatiyeh es una de las bases de la OLP capturadas por Israel en los combates de ayer.

Un boletín emitido ayer por UNIFIL dijo que aviones y artillería habían bombar-

Pasa a la página 32



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

COMPLETO APOYO. Buenos Aires, junio 8 (AP). El presidente de Argentina, Leopoldo Galtieri (izquierda), sonríe hoy al recibir el completo apoyo de todas las fuerzas militares de su país, para su lucha contra Gran Bretaña por las Islas Malvinas.

Papa sale mañana hacia Argentina

Ciudad del Vaticano, 8 junio (AP). El Papa Juan Pablo II pronunciará seis discursos en la Argentina y se entrevistará con el presidente general Leopoldo Galtieri durante su visita a ese país a fines de esta semana, dijo hoy el Vaticano.

El Pontífice, que estará en Argentina durante 30 horas y media el viernes y sábado, regresó el pasado miércoles de un viaje de cuatro días a Gran Bretaña.

El viaje del Papa a la Argentina, cuya población es católica en un 90 por ciento, fue decidido en el último momento para equilibrar su visita a Gran Bretaña, que es-

tuvo a punto de ser cancelada debido a la guerra de las Malvinas.

El Vaticano dijo que el Papa se entrevistará el viernes por la tarde con Galtieri en la Casa Rosada en Buenos Aires. Durante su viaje a Gran Bretaña, el Papa Juan Pablo se abstuvo de reunirse con la primera ministra Margaret Thatcher para evitar dar a su peregrinación a ese país connotación política en virtud del conflicto de las Malvinas.

No obstante, realizó una visita privada al palacio de Buckingham para reunirse

Pasa a la página 42



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

INVITADOS REALES. Windsor, Inglaterra, junio 8 (AP). El presidente Ronald Reagan y su esposa Nancy (centro), aparecen hoy, en el Castillo de Windsor, con la

Reina Isabel II y el Príncipe Felipe, antes de la cena a que fueron invitados los esposos Reagan, durante su visita a Inglaterra, que finaliza mañana.